

BERICHT

16. April 2013

Cavemen starten sensationell in neue Saison



Mit einem Kantersieg schafften die Villingendorf Cavemen einen besonders guten Start in die kommende Baseballsaison. Beim ersten Spiel in diesem Jahr mußte die Mannschaft unter dem neuen Spielertrainer Michael Weinmann. Gleich gegen die weit höherklassig spielenden Mannheimer Tornados ran. Sensationelle Schlägeleistungen gepaart mit konzentrierter Abwehrarbeit bildeten den Grundstock für das spätere Endergebnis. Besonders erwähnenswert waren ein Grandslam Homerun von Werner Theiss und ein 3run Homerun von Andy Nester. Die Höhlenmenschen machten kurzen Prozess, putzten die Gegner glatt von der Platte und gewannen das Spiel mit 17:0 frühzeitig im 4. Inning und das hochverdient. Sie ziehen somit in die 2. Runde des Baseballpokals ein.

[Nach oben](#)